

Schülerin der Schlossbergschule gewinnt Bundespreis



Wow! Aus über 900 selbst gemalten Bildern zum Thema „Insekten – kleine Tiere, große Wirkung“ hat Teresa Kräber aus der Klasse 4d der Schlossbergschule Gemeinschaftsschule Vaihingen an der Enz bundesweit den 2. Platz in der Kategorie 3.-4. Klasse gewonnen. Die Schüler sollten beim Malwettbewerb der UN- Dekade „Biologische Vielfalt“ ein Bild malen, das auf Insekten aufmerksam macht und das Menschen dazu auffordert, Insekten zu schützen und zu retten. Insekten sind klein. Manche sind sogar so winzig, dass man sie mit bloßem Auge kaum erkennt. Gleichzeitig sind sie sehr wichtig- für Pflanzen, Tiere, unsere Ökosysteme und auch für uns. Sie sind kleine Wunderwerke der Natur und vollbringen für uns wahre Meisterleistungen. Daher müssen wir sie schützen und ihre Lebensräume verbessern.

Besonders schützenswert fand Teresa die Biene. Sie hat sich deshalb für sie entschieden und sie künstlerisch dargestellt. Außerdem hat Teresa in schriftlicher Form die Wichtigkeit der Biene für unser Ökosystem beschrieben.

Die Gewinnerinnen und Gewinner des Malwettbewerbes erhalten neben einer Urkunde, die von der Bundesumweltministerin als Schirmherrin des Wettbewerbs unterzeichnet wurde, Geld- und Sachpreise im Gesamtwert von rund 1.000 EUR. Das Bild von Teresa und alle Gewinnerbilder werden groß auf der Abschlussveranstaltung der UN-Dekade Biologische Vielfalt im Frühjahr 2021 in Berlin zu sehen sein.